

Noticia Nº1 Deportes  
Selección Femenina

El sábado pasado 24 de marzo, nuestro establecimiento comenzó su participación en la Copa Soprole UC 2018, la cual entrega pasajes al mundial de colegios de la categoría a disputarse el próximo año en Serbia en la disciplina de fútbol damas, donde en el debut se obtuvo un categórico triunfo por 3-0 hacia su similar del Colegio De La Salle. El pleito se disputó a las 12:30 horas en el Estadio Municipal de San Bernardo. Los goles estuvieron a cargo de Macarena Guerra en dos oportunidades y de la debutante Josefa Sánchez.

El próximo encuentro será de visita enfrentando al Liceo Politécnico Andes el sábado 7 de abril en horario por confirmar.